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ATA DA 5ª SESSÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO DA 18ª LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CONCHAL, REALIZADA EM 03 DE ABRIL DE 2.023. -------------- 

 

- Ao terceiro dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três da Era Cristã, nesta 

cidade de Conchal, Estado de São Paulo, no edifício da Municipalidade, onde 

funciona o Poder Legislativo, na Sala das Sessões, às dezenove horas, realizou-se a 

Quinta Sessão Ordinária, do Terceiro Ano da Décima Oitava Legislatura da Câmara 

Municipal de Conchal, sob a Presidência do Vereador Airton Correia da Costa, e por 

mim Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues, Primeira Secretária. ---------------------

- À hora regimental responderam presença os seguintes Vereadores: Airton Corrêa 

da Costa, Arlei José Alves Cavalheiro Junior, Geny Aparecida Sampaio, Lucia Andréa 

Soares Braglin Rodrigues, Marcos Roberto de Oliveira, Paulo Cesar Souza de 

Almeida, Paulo Sergio Ferreira, Pedro Henrique de Melo Andrade, Roberson 

Claudino Pedro, Rogério Ferreira de Godoy e Salvador Leitão Junior. -----------------

- Com a totalidade dos Senhores Vereadores presentes, e invocando a proteção 

Divina, o Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão. –---

- Então ele submeteu à votação a Ata da Sessão anterior que foi aprovada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------

- Deu-se a seguir, a leitura dos papéis que compuseram a Ordem do Dia da presente 

Sessão: -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Ofício CAD nº 14/2023, em resposta Requerimento nº 10/2022, de autoria da 

Vereadora Geny Aparecida Sampaio; ---------------------------------------------------------

- Ofício GP nº 67/2023, em resposta Requerimento nº 20/2023, de autoria do 

Vereador Rogério Ferreira de Godoy; ---------------------------------------------------------

- Ofício GP nº 68/2023, em resposta Requerimento nº 16/2023, de autoria da 

Vereadora Lucia Andréa Soares Braglin Rodrigues; ---------------------------------------

- Certidão de Parcelamento de Contribuições Patronais e Contribuições dos 

Servidores; ----------------------------------------------------------------------------------------

- Departamento de Finanças - Envio dos relatórios referentes ao mês de janeiro 

e fevereiro de 2023, balancete da receita, anexo 2 da despesa líquida, empenhos 

anulados, relação de pagamento por data e relatório de pagamento de restos. ------

- Projeto de Decreto Legislativo nº 05/2023, da Vereadora Geny Aparecida 

Sampaio. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE CIDADÃO 

CONCHALENSE AO SENHOR PADRE LUCIANO ALVES. ” -------------------------------

- Projeto de Decreto Legislativo nº 06/2023, da Vereadora Geny Aparecida 

Sampaio. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE CIDADÃO 

CONCHALENSE AO SENHOR PADRE JOSÉ VALTER ROSSINI. ” -----------------------
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- Projeto de Decreto Legislativo nº 07/2023, da Vereadora Geny Aparecida 

Sampaio. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE CIDADÃO 

CONCHALENSE AO SENHOR PADRE ISAEL DE BRITO. ” -------------------------------

- Projeto de Lei nº 17/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “INCLUI 

NO CALENDÁRIO DE COMEMORAÇÕES OFICIAIS DO MUNICÍPIO DE CONCHAL, 

A SEMANA MUNICIPAL DA LONGEVIDADE. ” ---------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 18/2023, do Executivo. “ESTABELECE A ESTRUTURA E O 

FUNCIONAMENTO DO CONSELHO TUTELAR DE CONCHAL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 19/2023, da Vereadora Geny Aparecida Sampaio. 

“RECONHECE A SURDEZ UNILATERAL COMO DEFICIÊNCIA AUDITIVA NO 

ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CONCHAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ---------

- Projeto de Lei nº 20/2023, da Vereadora Geny Aparecida Sampaio. “AUTORIZA 

O PODER EXECUTIVO A CRIAR NA REDE MUNICIPAL DE SAÚDE DE CONCHAL, 

A FARMÁCIA 24 HORAS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------

- Projeto de Lei nº 21/2023, da Vereadora Geny Aparecida Sampaio. “INSTITUI, 

NO MUNICÍPIO DE CONCHAL, O "DIA MUNICIPAL DO SKATE". ----------------------

- Referidos Projetos foram encaminhados às Comissões Permanentes. ---------------

- Indicação nº 81/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Indico 

ao Senhor Prefeito Municipal, inclusão no Programa Pro Catador. ” -------------

- Indicação nº 82/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Sugiro 

ao Senhor Prefeito Municipal, construção de academia para Guarda 

Municipal, no seu prédio. ” --------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 83/2023, do Presidente Airton Correa da Costa e Vereador Pedro 

Henrique de Melo Andrade. “Indicamos ao Senhor Prefeito Municipal, junto 

com o Departamento de Esportes, ver a possibilidade de realizar campeonato 

de jogos de rua como: taco, pipa, entre outros, em nosso município. ” ----------

- Indicação nº 84/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Indico 

ao Senhor Prefeito Municipal, incentivos para realização de competições e 

campeonatos, que especifica. ” --------------------------------------------------------------

- Indicação nº 85/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Indico 

ao Senhor Prefeito Municipal, aumento da fiscalização de ambulantes 

irregulares na feira municipal de domingo, bem como desenvolvimento de 

políticas para engajamento e atrativos, que especifica. ” ----------------------------

- Indicação nº 86/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Encarece ao 

Senhor Prefeito Municipal, providências para recapeamento entre as Rua 

das Palmas e a Rua Camilo Chagas, que especifica. ” ----------------------------------

- Indicação nº 87/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Solicito ao 
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Senhor Prefeito Municipal, disponibilizar nova área para os formadores de 

condutores, que estão na Rua José Puertas Jimenez, local onde será loteado.” 

- Indicação nº 87/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Indico ao 

Senhor Prefeito Municipal, viabilizar um maior orçamento para 

Departamento de Serviço Social. ” ----------------------------------------------------------

- Indicação nº 88/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Encarece ao 

Senhor Prefeito Municipal, construção de uma pista de bicicross, no Centro 

Esportivo Rei Pele. ” ----------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 89/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Sugiro ao 

Senhor Prefeito Municipal, aquisição de veículos elétricos para locomoção 

dentro do município. ” -------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 90/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Senhor Prefeito Municipal, que viabilize para que seja realizado em Conchal 

as Olimpíadas das Guardas Municipais do Estado de São Paulo. ” ----------------

- Indicação nº 91/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Senhor Prefeito Municipal, que viabilize junto ao Governo do Estado para 

instalação da Casa da Juventude, em nosso município. ” -----------------------------

- Indicação nº 92/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico à 

COMUTRAN, colocação de lombada na Rua Avelino Stivão, que especifica. ” --

- Indicação nº 93/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Requer ao 

Senhor Prefeito Municipal, informações sobre o Processo Seletivo para a 

contratação dos servidores para o Poupa Tempo. ” -----------------------------------

- As referidas Indicações foram encaminhadas ao Senhor Prefeito. --------------------

- Requerimento nº 44/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade.   

“Requer a Excelentíssima Promotora de Conchal, informações acerca do 

último Concurso Público, que especifica. ” -----------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 45/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade.    

“Requer ao Departamento de Saneamento Básico e Meio Ambiente, 

informações sobre o Tratamento de Água, que especifica. ” ------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 46/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade.   

“Requer ao Departamento de Educação do Município, informações acerca da 

adequação do piso do magistério. ” --------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------
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- Requerimento nº 47/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Requer ao 

Executivo quais providências serão tomadas em relação aos recapeamentos 

malfeitos devido ao acúmulo de água parada. ” ----------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 48/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Requer ao 

Senhor Prefeito Municipal, informação sobre instalação do loteamento de 

interesse social, que o executivo prometeu a população de baixa renda. ” ----

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 49/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Requer ao 

DER, sobre prazo para início das obras na Vicinal Manoel Gonçalves Neto. ” -

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 50/2023, dos Vereadores Airton Correa da Costa, Arlei José 

Alves Cavalheiro Junior, Geny Aparecida Sampaio, Lúcia Andrea Soares Braglin 

Rodrigues, Marcos Roberto de Oliveira, Paulo César Souza de Almeida, Paulo Sergio 

Ferreira, Pedro Henrique de Melo Andrade, Roberson Claudino Pedro, Rogério 

Ferreira de Godoy e Salvador Leitão Junior. “Requer ao Senhor Prefeito 

Municipal, informações acerca de procedimentos da saúde nos PSF’s, 

enquanto feito pela empresa NUSA. ” ------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 51/2023, da Vereadora Geny Aparecida Sampaio. “Requer ao 

Deputado Barros Munhoz, ações no sentido de melhoria da segurança nas 

Escola Estadual "Maria de Lourdes Lima" e "Jardim Bela Vista"”. -----------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 52/2023, da Vereadora Geny Aparecida Sampaio. “Requer ao 

Governador do Estado, determinar ações no sentido de melhoria da segurança nas 

Escola Estadual "Maria de Lourdes Lima" e "Jardim Bela Vista”. ” ----------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 53/2023, da Vereadora Geny Aparecida Sampaio. “Requer a 

Diretora de Ensino da Região de Mogi Mirim, determinar ações no sentido de 

melhoria da segurança nas Escola Estadual "Maria de Lourdes Lima" e 

"Jardim Bela Vista”. ” ---------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 
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por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 54/2023, dos Vereadores Airton Correa da Costa, Arlei José 

Alves Cavalheiro Junior, Geny Aparecida Sampaio, Lúcia Andrea Soares Braglin 

Rodrigues, Paulo César Souza de Almeida, Paulo Sergio Ferreira e Salvador Leitão 

Junior.  “Requer ao Secretário de Estado da Educação, determinar ações no 

sentido de melhoria da segurança nas Escola Estadual "Maria de Lourdes 

Lima" e "Jardim Bela Vista”. ” ----------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 55/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Requer 

ao Senhor Prefeito Municipal, informações sobre onde foi investida a emenda 

parlamentar, enviada pelo DEPUTADO FEDERAL Dr. PASTOR MARCOS 

PEREIRA, no valor de R$.500.000.00, ao município. ” --------------------------------

- Requerimento verbal, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira, que era referente 

ao Requerimento que o Vereador Pedro havia feito ao Ministério Público, pedindo 

parecer do concurso público, e refaria no mesmo sentido, “Ao Departamento 

Jurídico da Prefeitura, qual era a real situação do último concurso público 

realizado, como estava o andamento processual, e procedimentos a serem 

finalizados e efetivados, com os aprovados. Sendo só. ------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 18/2023, do Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior. “Moção de 

Aplausos ao Excelentíssimo Delegado Luís Henrique Lima Pereira, pelo 

trabalho realizado em nosso município, que especifica. ” ---------------------------

- Moção de Aplausos, do Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior. “Moção de 

Aplauso ao Ilustríssimo Senhor WLAMILTON BORGES pelo trabalho social 

realizado no município. ” ----------------------------------------------------------------------

- Moção nº 19/2023, do Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior. “Moção de 

Aplausos ao Investigador da Polícia Civil Eric de Oliveira Motta, pelos seus 21 

anos, de Polícia Civil. ” --------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 12 ao Projeto de Lei nº 5/2023, do Executivo. “ALTERA 

DISPOSITIVO DA LEI Nº 2140/2017, QUE DISPÕE SOBRE O USO DE FOGOS DE 

ARTIFÍCIO SILENCIOSO CLASSE “A” E M EVENTOS PÚBLICOS E PARTICULARES 

DO MUNICÍPIO DE CONCHAL. ” ---------------------------------------------------------------

- Parecer nº 13 ao Projeto de Lei nº 6/2023, do Vereador Marcos Roberto de 

Oliveira. “DETERMINA O ESTABELECIMENTO DE ÁREA ESCOLAR DE 

SEGURANÇA E CIDADANIA - AESC - NO ENTORNO DAS ESCOLAS PÚBLICAS 

MUNICIPAIS COMO ESPAÇO PRIORITÁRIO DE SERVIÇOS PÚBLICOS 
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MUNICIPAIS. ” -------------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 14 ao Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2023, do Vereador 

Marcos Roberto de Oliveira. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE 

CIDADÃO CONCHALENSE AO SENHOR PAULO LOPES. ” -------------------------------

- Parecer nº 15 ao Projeto de Decreto Legislativo nº 03/2023, do Vereador 

Marcos Roberto de Oliveira. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE 

CIDADÃO CONCHALENSE AO SENHOR LUIS BERNARDES. ” --------------------------

- Parecer nº 17 ao Projeto de Resolução nº 01/2023, dos Vereadores Airton 

Correa da Costa, Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues e Salvador Leitão Júnior. 

“REGULAMENTA O SISTEMA DE CONTROLE INTERNO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CONCHAL. ” -------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 16 ao Projeto de Decreto Legislativo nº 04/2023, do Vereador 

Marcos Roberto de Oliveira. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE 

CIDADÃO CONCHALENSE AO SENHOR ADERBAL FRANÇA CARDOSO JUNIOR. ”-

- Parecer nº 18 ao Projeto de Lei Complementar nº 22/2023, da Comissão 

Constituição, Justiça e Redação, Orçamento, Finanças e Contabilidade, Saúde, 

Educação, Assistência Social, Cultura, Lazer e Turismo. “ALTERA DISPOSITIVOS 

DA LEI COMPLEMENTAR Nº 60, DE 27 DE NOVEMBRO DE 2001, QUE DISPÕE 

SOBRE O PLANO DE CARREIRA E REMUNERAÇÃO DO MAGISTÉRIO PÚBLICO 

MUNICIPAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------

- Parecer nº 19 ao Projeto de Lei Complementar nº 22/2023, da Comissão 

Constituição, Justiça e Redação, Orçamento, Finanças e Contabilidade, Saúde, 

Educação, Assistência Social, Cultura, Lazer e Turismo. “ALTERA DISPOSITIVOS 

DA LEI COMPLEMENTAR Nº 60, DE 27 DE NOVEMBRO DE 2001, QUE DISPÕE 

SOBRE O PLANO DE CARREIRA E REMUNERAÇÃO DO MAGISTÉRIO PÚBLICO 

MUNICIPAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------

- Nada mais havendo a tratar passou-se para o Tema Livre.  ----------------------------

- Com a palavra, Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. Deu boa noite ao 

Senhor Presidente, membros da mesa, aos Vereadores, funcionários da Casa, 

estendeu os cumprimentos a imprensa em nome do Oliveira, presente na data, e a 

demais população que os assistiam de forma presencial e online. Disse que seu uso 

do Tema Livre era para aproveitar para lembrar das audiências que estavam 

maiores, e anunciar que no próximo dia seria campanha de doação de sangue, e 

seria das nove horas até ao meio-dia, na Divisão de Cultura, falando que foi feito 

um apelo pela vigilância sanitária junto com o Departamento de Saúde e chamando 

as pessoas para doação. Disse que em outras campanhas, tiveram número muito 

baixo de adesão, do local de doação, falou ter realocado para área central, por 

questão de comodidade e melhor atendimento, com às pessoas doadoras, 
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acreditava que faria também o cadastro de doadores de medula óssea, campanha 

muito importante e relevante, que salvava diversas vidas, disse o edil. Encerrou 

fazendo o convite a toda a população conchalense, deixando seu muito obrigado. -

- Nada mais havendo a tratar no Tema Livre, passou-se para a Tribuna Livre.  ------

- Orador inscrito com a palavra o Senhor Vlamilton Borges, iniciou agradecendo a 

Moção de Aplauso recebida do Vereador Arlei, referente aos serviços comunitários 

prestados ao município.  Falou sobre a campanha que fez no último ano, com 

parceria de grandes amigos e empresários, onde obteve um resultado significativo, 

sendo, 10 mil fraldas geriátricas, 12 cadeiras de roda, adaptação ortopédica 

profissional das doze cadeiras de rodas, conforme o tamanho e a necessidade do 

paciente, 12 mil sondas uretral, para quem não sabia aquele tipo de sonda evita 

infecção urinária, 20 colchões pneumáticos, para evitar escala de pressão para os 

acamados, 140 cestas básicas para as famílias pobres, três andadores, roupas e 

brinquedos para crianças pobres no último natal. Disse que seu trabalho não seria 

possível sem a ajuda de sua esposa Elisa Cabral, presente na Sessão, falando que 

era um anjo em sua vida, falando que Deus havia colocado.  Finalizou agradecendo 

a Deus, pela saúde para dar andamento em novos projetos, para alcançar mais 

pessoas necessitadas na cidade. Agradecendo mais uma vez com “sim”, a moção 

feita pelo Vereador Arlei. ------------------------------------------------------------------------

- Na sequência Senhor Presidente Airton Correa da Costa, também aproveitou o 

momento, com quem quisesse usar a palavra, para parabenizar o Senhor Vlamilton 

pelo excelente trabalho realizado na cidade, que sabia da competência, empenho e 

dedicação. E o agradeceu em nome da cidade, por todo o seu trabalho e se 

precisasse de alguma coisa, poderia contar com ele. --------------------------------------

- Nada havendo mais oradores nessa fase dos trabalhos, o Senhor Presidente 

suspendeu a sessão durante o intervalo regimental de quinze minutos. --------------

- Reabertos os trabalhos, depois de decorrido o intervalo regimental, o primeiro 

secretário efetuou nova verificação de presença, notando-se o comparecimento do 

mesmo número de vereadores com que se iniciou a presente sessão, já registrados 

nominalmente no início desta ata. -------------------------------------------------------------

- Ficam os Senhores Vereadores convocados para a realização da 13ª Sessão 

Extraordinária do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara Municipal de Conchal, a 

realizar-se ao término da presente sessão, para deliberação das seguintes 

matérias: Em primeiro turno de discussão e votação, Projeto de Lei 

Complementar nº 22/2023, do Executivo. “ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI 

COMPLEMENTAR Nº 60, DE 27 DE NOVEMBRO DE 2001, QUE DISPÕE SOBRE 

O PLANO DE CARREIRA E REMUNERAÇÃO DO MAGISTÉRIO PÚBLICO 

MUNICIPAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------
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- Outrossim, ficam os Senhores Vereadores, convocados para realização da 14ª 

Sessão Extraordinária do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara Municipal de 

Conchal, a realizar-se ao término da 13ª Sessão Extraordinária, para deliberação 

das seguintes matérias: Em Segundo Turno de discussão e votação, Projeto de Lei 

Complementar nº 22/2023, do Executivo. “ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI 

COMPLEMENTAR Nº 60, DE 27 DE NOVEMBRO DE 2001, QUE DISPÕE SOBRE 

O PLANO DE CARREIRA E REMUNERAÇÃO DO MAGISTÉRIO PÚBLICO 

MUNICIPAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------

- Solicito à primeira secretária que proceda à Leitura da Ordem do Dia da presente 

sessão. -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 07 ao Veto Total ao Projeto de Lei nº 36/2022, do Executivo. 

“INSTITUI NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CONCHAL A INCLUSÃO DAS 

TEMÁTICAS DA EDUCAÇÃO FINANCEIRA E EMPREENDEDORISMO NAS 

ESCOLAS DE ENSINO FUNDAMENTAL DA REDE MUNICIPAL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------------------------------------------

- Solicitou a palavra o Vereador Arlei Jose Alves Cavalheiro Junior. Deu boa noite a 

todos, falando que era só para explicar, que o referido projeto de educação 

financeira e empreendedorismo, apresentado por ele, junto com a Vereadora Lúcia 

e o Vereador Salvador, e o veto foi determinado em decorrência da propositura, 

que infelizmente tinha que vir do Executivo, pois era ele quem administrava a 

educação na cidade. Mencionou ter visto um garoto em uma reportagem, próximo 

de 12, 13 anos, 14 no máximo, falando que, de mil alunos, mil, 10 provavelmente 

seriam médicos, 90 engenheiros, 100 advogados, outros pedreiros, serventes. 

Porém, disse que, todos, todos sem exceção, teriam que administrar o orçamento 

doméstico, referindo-se o quão importante era estudar a educação financeira, mais 

que biologia, história, geografia, não que, as matérias não fossem importantes, e 

sim que a educação financeira, levaria para a toda vida. O nobre ainda falou que 

num país que quase metade da população estava inserida nos cadastros de 

inadimplentes, Serasa, SPC, via como uma alternativa muito importante e de 

grande valia. Deixou como dica para a Diretora da Educação e ao Senhor Prefeito, 

que fosse implementado a Educação financeira, nas escolas, sendo só Presidente. – 

- Em discussão, com a palavra o Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade, 

cumprimentou o Senhor Presidente, disse que como estava em momento de 

discussão do projeto, achava que era um projeto bem relevante, que havia 

comentando com o Vereador Arlei junto com o Diretor da Saúde Wagner, que 

achava aquele projeto muito importantes e, infelizmente, pela questão jurídica 

constitucional, legal a Câmara optaria sempre em seguir o parecer jurídico pela 

manutenção do veto quando dado, e pela derrubada do veto também quando dado, 
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que inclusive poderia sentar e conversar sobre diversas iniciativas, deu exemplo 

que na USP de Ribeirão Preto, existia o clube do mercado financeiro, era um projeto 

pé-de-meia. Falou que em Araras, também tinha o projeto, que estava indo nas 

escolas municipais fazendo o trabalho social, junto com a educação financeira. 

Sugeriu, que poderiam sentar e conversar, alinhar com o Executivo, com o 

departamento de educação as alternativas de educação financeira, que era um 

custo muito baixo, envolvendo as universidades. Finalizou, deixando sua 

observação falando que achava que o município aproveitava muito pouco das 

universidades próximas. -------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão, em votação foi considerado APROVADO com 10 votos a 

favor, contra 02 votos de rejeição. -------------------------------------------------------------

- Veto ao Projeto de Lei Nº 70/2022, do Executivo. “DISPÕE SOBRE A ISENÇÃO 

E/OU REDUÇÃO DE PAGAMENTO DE TAXA DE INSCRIÇÃO EM EVENTOS 

ESPORTIVOS REALIZADOS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CONCHAL. ” ---------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado REJEITADO 

com 10 votos. -------------------------------------------------------------------------------------- 

- Veto Total ao Projeto de Lei nº 69/2022, do Executivo. “ACRESCENTA O 

ARTIGO 37-A À LEI MUNICIPAL 1.265, DE 13 DE NOVEMBRO DE 2001, QUE 

DISPÕE SOBRE A POLÍTICA MUNICIPAL DE ATENDIMENTO DOS DIREITOS DA 

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE. ” -------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação foi considerado APROVADO 

com 10 votos a favor, contra 02 votos de rejeição. -----------------------------------------

- Veto nº 20 ao Projeto de Lei nº 74/2022, do Executivo. “DISPÕE SOBRE A 

PROIBIÇÃO DE ENTRADA, FREQUÊNCIA, POSSE, GUARDA E CONSUMO DE 

CIGARROS, CHARUTOS, CACHIMBOS, TABACOS, NARGUILES, CIGARROS 

ELETRÔNICOS E SIMILARES, EM RECINTOS COLETIVOS FECHADOS PÚBLICOS 

E PARTICULARES, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CONCHAL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado REJEITADO 

com 10 votos. -------------------------------------------------------------------------------------- 

-  Nada mais havendo passou-se a Explicação Pessoal. ------------------------------------

- Como primeiro orador escrito com a palavra o Vereador Pedro Henrique de Melo 

Andrade. Saudou o Senhor Presidente, disse que seria breve ao fazer uso da 

Tribuna, por uma questão de explicação sobre o veto, em seu Projeto de Lei nº 69, 

que era referente a atestado médico, aos conselheiros tutelares, que existia uma 

divergência, então votaria a lei para regulamentar aquela divergência, que 

conversou com o jurídico da Prefeitura, falando que na data havia uma divergência 

sobre as interpretações e que precisava discutir com o Executivo e com o INSS para 
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verificar, e chegar há um consenso para que o Conselheiro Tutelar, pudesse 

usufruir do benefício. Disse que achou importe o Requerimento que o Vereador 

Marcos fez, destinado a Promotora, que também fez o Requerimento nº 44/2023, 

a ela. Mudou de assunto, falou que continuava visitando os departamentos da 

Prefeitura, Guarda Municipal, e na data foi no Departamento da Educação. Voltou 

no assunto da Promotora, onde disse ter pedido para que agilizasse o mais rápido 

possível a situação do último Concurso realizado pelo Prefeitura.  Falou sobre sua 

indicação apresentada na sessão passada, sobre a muralha digital, e pediu que 

fosse incluído as escolas assim como Mogi Mirim e Mogi Guaçu estava fazendo, e 

Araras também estava buscando para fazer, para incluir as escolas e outros 

departamentos que estavam sofrendo com a onda da violência no projeto da 

muralha digital, disse o Edil.  Discorreu sobre a necessidade de se pensar mais 

sobre segurança pública. Seguiu falando de seus requerimentos, e deixou suas 

ideias para movimentar o comércio, de fazer show, na feira noturna, e na feira de 

domingo na frente do Saje. Ainda no assunto feira, disse que alguns feirantes 

estavam reclamando sobre a falta de fiscalização, que tinham ambulantes que 

vendia em Conchal, sem nota, sem permissão. Sugeriu, talvez fazer um trabalho em 

cooperação com os fiscais, deixando-os de plantão e tendo uma comunicação entre 

as feirantes, e assim todos se ajudavam, e todo andaria dentro da lei. Mudou de 

assunto, comentou sobre sua ideia que teve, e sugeriu ao Senhor Presidente, em 

realizar campeonatinhos superbaratos, achava que daria um engajamento bacana 

ao município, assim como a Vereadora Geny tinha comentado sobre fazer 

campeonatos de taco, falando que era sua ideia desde o primeiro ano de mandato, 

porém a pandemia impediu muitas coisas, e achava que o momento de retomar. 

Contou de tido algumas conversas com alguns empresários, para viabilizar 

campeonatos de esportes, achava que traria retorno financeiro, além de ser uma 

opção de lazer e turismo, como campeonatos de CS, campeonatos de Valorant, 

FIFA, entre tantos outros que poderia agregar a cidade, disse que sabia que não era 

fácil, que eram bem difíceis, que já tinha participado na organização de alguns, 

como Hactoons, que era uma alternativa que incentivaria muito o lazer e a cidade, 

além de movimentar bastante a economia, entre tantas outras coisas agregaria ao 

município. Sendo só, agradeceu o Senhor Presidente e encerrou. ----------------------

- Seguiu com a palavra o Vereador Roberson Claudino Pedro, cumprimentou o 

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, imprensa, população presente, ex-

Presidente da Casa Senhor Eliseu Tognolli, Sargento Jorge e tenente Hiaroto, da 

reserva, falando que assim que era conhecido na Polícia Militar, falando que ele era 

da Rodoviária. Disse que falaria sobre suas Indicações, onde uma delas era pra 

analisar a situação, do pessoal que fazia aulas para formações de condutores 
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próximo ao lago, local qual votado para loteamento, então sugeriu para que fossem 

pensando na transferência de aula, pois o local passaria ficar mais movimentada, 

Falou do serviço social, não só da Assistência Social, de entender que era 

necessário, saber que tinha muitas pessoas desempregadas, que precisavam ter 

acesso à informação, a cursos, a dar condições a essas pessoa, para sair da 

informalidade, disse o edil. Mencionando o SEBRAE, que fazia um trabalho bom, de 

serviço social, de assistente social, e quem sabe visitar casas, famílias, para 

entender a necessidade da cidade e gostaria que o município, investisse mais na 

questão do serviço social. Falou da pista de bicicross, falando que era um pedido 

antigo, para a construção no Centro Poliesportivo “Rei Pele”, disse que esteve em 

Caraguatatuba, e disse que a pista de bicicross, era fantástica um local bem atrativo. 

Mudou de assunto falou de outra indicação que era aquisição de veículos elétricos 

para uso dentro do município, com isso economizaria muito combustível e 

manutenção de veículos. Falou dos recapes das ruas, comentou que foi feito o 

recape na Rua das Azaleias e deixaram um pedaço entre a Rua das Palmas e Camilo 

Chagas.  Seguiu falando de suas indicações e requerimentos e as más condições de 

recapes do município. Contou que tiveram problemas com a o “Projeto Aareninha”, 

que foi descontinuado.  Falou da segurança do município e que diretor da 

segurança, não era integrado, não tinha conhecimento de segurança, e estava 

vendo vários problemas por aquilo.  Mudou de assunto e falou da dengue no 

município, disse ter conversado com o Vereador Pedro, sobre a questão dos 

drones, que comentou que alguns municípios, estava fazendo o mutirão da dengue 

com drones, porém disse que tinha outra questão que era a privacidade. 

Encerrando parabenizou o Senhor Vlamilton, que era uma pessoa de referência ao 

município de Conchal, que ele havia pego uma situação adversidade na vida dele, e 

transformou isso em frutos muito, e na época auxiliava todo mundo, desejou que 

ele continuasse realizando seu belíssimo trabalho e poderia contar com a Casa 

sempre que precisasse. Sendo só agradeceu. ------------------------------------------------

- Na sequência com a palavra o Vereador Arlei Jose Alves Cavalheiro Junior, deu 

boa noite a todos. Parabenizou o Senhor Vlamilton, pelo trabalho realizado na 

cidade, à beneficência aos mais necessitados, e desejou que Deus iluminasse sua 

Vida, incentivando em continuar a realizar seu trabalho ao município e que poderia 

contar com a ajuda da Casa, disse o edil. Parabenizou Conchal, que no dia nove de 

abril, completaria 74 anos de emancipação política. Parabenizou os departamentos 

de turismo, eventos, fiscalização e cultura, pelo aniversário do município e também 

pelo um ano de feira noturna, fez no último dia 17/03. Mudou de assunto, falou das 

manutenções com o município, onde uma delas agradeceu o Senhor Jairo 

Bortolucci, e sua equipe pela retirada dos troncos das árvores da CEMEI Carlini 
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Gelly, que CEMEI seria reinaugurada no próximo dia 18/04, que ele, o Senhor 

Presidente, e os Vereadores Salvador, Lúcia, Paulo César, e Paulo Sérgio enviaram 

Emenda impositiva para construção de uma cobertura para proteger os alunos, 

pais e professores das intempéries da natureza do acesso à escola. Mudou de 

assunto disse que o município, estava buscando a contemplação do MIT; que era 

Município de Interesse Turístico e era para todos os Vereadores, entrar em contato 

com os Deputados Estaduais e pedisse para que Conchal, fosse incluído na lista de 

votação, que teve a informação que 140 municípios estavam pleiteiam isso, mas 

nem todos seriam inclusos na lista e citou o valor, falando que a previsão de recurso 

para a cidade de São Paulo provinda do estado se aproximava em R$ 600 mil/ano, 

por isso contava com o apoio dos Vereadores, para aquela conquistada. Seguiu 

falando dos vandalismos que ocorreram nas escolas, Professora Maria de Lourdes, 

e na escola Bela Vista. Pediu atenção para o Lago Municipal, sobre a iluminação, 

disse que foram furtados, cabo de energia. Pediu que a Prefeitura contratasse 

vigilantes para proteger a segurança das escolas municipais, bem como os 

patrimônios públicos, que fizeram um Requerimento junto com o Presidente, a 

Vereadora Geny, Vereador Paulo Sérgio, Vereador Paulo César, Vereador Salvador 

e Vereadora Lúcia, endereçado ao Secretário de Educação Renato Feder, cobrando 

ações e melhorias de segurança com as escolas do estado de São Paulo, e para o 

município, e seguiu falando do apoio aos deputados e ofícios enviados, solicitando 

recursos ao município. Mudou de assunto, falou novamente da segurança da 

cidade, lembrou que o PSDB ficou 28 anos no Governo do Estado de São Paulo, que 

o Governo havia acabo com a Polícia Civil e Polícia Militar. Lembrou que faria 25 

anos que seu pai faleceu, e que antes dele falecer, a população de Conchal era bem 

menor, porém, tinha cinco investigadores e quatro escrivães de polícia. No entanto, 

disse que sem ajuda da Guarda Municipal, a Polícia Civil não funcionava, e a Polícia 

Militar teria que ter o efetivo de 26, e na época só tinha 16. Disse que cobraria o 

Senhor Prefeito e o Diretor Administrativo, porque o comandante da Guarda 

Municipal, em reunião do Conselho de Segurança, que já havia pedido 15 guardas 

municipais a serem contratados, e já depois disso houve desistências. Falou da 

espera da Muralha Digital, prometida em campanha pelo Senhor Prefeito. Citou 

sobre o problema na Rua Antônio Zavarize, que a ordem de serviço, estava parada 

no Departamento Jurídico, para decisão judicial em iniciar a obra. Seguiu falando 

dos problemas e festividade, achava que a população merecia show e discorreu 

valores gasto fazendo sua comparação de outras atividades realizada no município 

e disse que o Tribunal de Contas estava de olho e finalizou falando dos furtos 

praticados sem grave ameaça ou violência, falando que a maioria eram praticados 

por delinquentes, usuários de drogas e infelizmente disse que quem pediam 
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segurança eram alguns políticos que apoiavam e defendiam a liberação da droga. 

Sendo só. --------------------------------------------------------------------------------------------

- Próximo a fazer uso da palavra a Vereadora Geny Aparecida Sampaio, deu boa 

noite a todos. Disse que gostaria de falar sobre algumas coisas do município, porém 

algumas delas o Vereador Arlei e Pedro já havia falado. Iniciou comentando que viu 

um pessoal reclamando de uma cratera próximo ao semáforo no Bairro Barros 

Munhoz e que conversou com o Senhor Prefeito, segundo ele aquela parte seria 

recapeado.  Outro problema que disse que questionou foi referente as calçadas 

rebaixadas. Também disse ter conversado com o Diretor da Saúde o Wagner 

Lozano, sobre algumas reclamações que teve referente a curativos com placa 

especial de carvão ativado e que o problema seria sanado. Outro assunto, disse que 

também havia cobrado o Senhor Prefeito sobre a Muralha Digital, assim como o 

Vereador Arlei tinha comentado. Disse ter pedido ao Deputado Barros Munhoz, por 

ser de Mogi Mirim e a Secretária de Educação estar na mesma cidade, para ver o 

que ele conseguiria em relação à segurança as escolas. Solicitou um Requerimento, 

que fosse enviado a Policia Militar, para que enviasse a Casa, informando qual era 

o plano de trabalho, em relação a segurança nas escolas, que na sessão passada, foi 

falado sobre investimento na Guarda Municipal, então foi até a Prefeitura para ver 

valores e disponibilizar para a população. Disse que na Administração 2013/2016, 

nos quatro anos, 13, 14, 15 e 16, foi investido o valor de R$ 158 mil reais 

aproximadamente, na gestão 2017/2020, R$ 232 mil, sendo 46 por cento a mais 

investimento do que da gestão anterior e em 2021/2022, foi investido R$ 383 mil 

reais, sendo 142 por cento a mais, nos últimos dois anos e desejou Boa noite a 

todos. ------------------------------------------------------------------------------------------------

- Seguiu com a palavra o Vereador Marcos Antônio de Oliveira. Saudou o Senhor 

Presidente Airton, seu amigo particular, Segundo Tenente da PM Rodoviária do 

Estado de São Paulo, o Jorge Chiaroto e agradeceu pela presença, ex-presidente da 

Casa também e amigo Eliseu Tognolli. Parabenizou o Senhor Vlamilton, pelo seu 

trabalho social, muito importante também na cidade. Agradeceu presença do 

Senhor Oliveira. Disse ter feito um Requerimento a Promotora, falando assim como 

o Vereador Pedro já havia feito também, que era referente ao concurso público 

realizado em 24/04/2022, e a prova prática feita em 08/05/2022, que a vaga de 

auxiliar de esportes não tinha sido preenchida até o momento. Falou que quem 

passou em primeiro lugar no concurso, não foi chamado. Achava que era por 

alguma irregularidade, segundo informação, da prova prática.  Disse que a pessoa 

não tinha culpa, prestou concurso, passou, recolheu a taxa e, até o momento, não 

teve nenhuma posição, e estava à espera da resposta do Requerimento feita a 

promotora. Comentou sobre seu projeto, que era sobre incentivo às modalidades 
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esportivas, com desconto nas inscrições para os atletas de Conchal, achava que era 

importante aos atletas, que era uma forma de incentivo para as pessoas participar 

das competições feita dentro do município. Mudou de assunto parabenizou três 

integrantes da Guarda Municipal de Conchal, a Luna, Maria Luna, que fez a terceira 

colocação na décima primeira olimpíada da Guarda Municipal, que foi na cidade de 

Mogi Guaçu; o Bento e o Paulo Macedo, também presente na Casa. Comentou dos 

investimentos da Guarda Municipal e citou a perda da BDF, que era questão 

salarial, que até na época não tinham conseguido, reparo da perda. Mencionou que 

o município de Araras, diante da perda salarial o Prefeito tinha prometido dividir 

a Função Delegada, com a Guarda Municipal, achava que seria um meio de 

amenizar a dor, segundo o edil. Citou sobre o Diretor de Segurança Municipal, 

acumular cargo de Diretor de Segurança e Jurídico da Prefeitura, achava que era 

falta de gestão, e que muita coisa podia ser melhorada, com organização, disse o 

edil. Agradeceu ao Senhor Presidente, pela oportunidade e desejou boa noite a 

todos. ------------------------------------------------------------------------------------------------

- Antes de encerrar a Sessão o Senhor Presidente Airton Correa da Costa. Iniciou 

agradecendo a presença de todos os internautas, quem estava visitando a Casa 

naquela noite, assim como o Segundo Tenente Chiarotto, e também aos ex-

vereador e ex-presidente da Casa e amigo Eliseu Tognolli. Saudou o Senhor 

Vlamilton, falando que era uma pessoa muito honrado, e sabia de seu empenho 

com o município. Cumprimentou o amigo Oliveira, GCM Paulo e o Dandinho, 

falando que sempre estavam presentes nas Sessões, que eles ajudavam muito a 

cidade através de seus contatos, e apoio de Deputados, desejando boa noite a todos. 

Outro Parabéns foi ao Chefe de esportes, pelo último evento realizado domingo 

retrasado, onde teve a final do segundo campeonato regional e participaram 15 

equipes, parabenizou a todos os funcionários do esporte, que empenharam para 

que o evento fosse um sucesso e a todo trabalho da Guarda Municipal e da PM, que 

apoiaram o evento, para que os ânimos não se excedessem. Seguiu falando em 

segurança e reforma de escolas, em subir muros e também melhorias em espaços 

físicos destinados ao esporte e contou ter visitando algumas escolas. Comentou da 

mudança do local, da Feira de domingo, e que vem pedindo reforma para o local, 

há anos. Disse ser triste o termo, que usaria, porém, o local parecia praticamente 

abandono, e que tinha abordagem de feirantes sempre. Deixou claro que, a reforma 

do estádio Luiz Refundini, foi através de apoio de iniciativa privada, pois não era 

mais administrada pelo município, falou ter o apoio do município, porque a área 

pertencia ao município, assim como todos os estádios maiores tinham. Mudou de 

assunto, disse em relação aos eventos que estavam acontecendo na Avenida Nelson 

Cunha, não era de iniciativa nenhuma da Casa de Leis, de nenhum Vereador, era 




